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会  議  録 

会議録 平成２８年度 第１３回 長洲町教育委員会会議 

招集年月日 平成２９年２月２１日（火）午後 2 時 30 分 

招集場所 長洲町役場 ３階第１委員会室 

出席者 松本教育長、大山教育長職務代理者、木下委員、田中委員、隈部委員 

欠席者 なし 

職務説明責任者 藤井学校教育課長、松林学校教育課長補佐 

会議録作成者 松林学校教育課長補佐を指名 

 

日程番号 事件番号 事 件 内 容 

第 １ 

 

議事日程について 

第 ２ 

 

会議録署名委員の指名について 

第 ３ 議案第１１号 
町総合振興計画「実施計画（案）H29～31年度」 

について               （学校教育課） 

第 ４ 協議第１５号 

平成２８年度教育委員会の権限に属する事務の管理及び 

執行状況の点検及び評価に係る評価員の委嘱について 

（学校教育課） 

第 ５ 報告第２６号 
生徒指導について【非公開】 

                   （学校教育課） 

 

事務局：皆さまこんにちは。只今から、第 13回長洲町教育委員会議を開催いたします。な

お、「地方教育行政の組織及び運営に関する法律」第 13 条第 1 項に基づき、会議

の議事進行を教育長にお願いします。 

教育長：はい、皆さまおはようございます。本日は、出席委員が定数に達しておりますの

で、この会議が成立することを報告します。 

    あらかじめ、お諮りします会議の議題は、事前に通知したとおりでよろしいでし

ょうか。 

各教育委員：はい。 

教育長：なお、日程番号第 5、報告第 26 号は、個人情報が含まれますので、非公開としま

すが、よろしいでしょうか。 

各教育委員：はい。 
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教育長：日程番号第 1、議事日程について、本日 1 日間とします。よろしいでしょうか。 

各委員：はい 

教育長：日程番号第 2、会議録署名委員の指名について、木下委員を指名します。 

木下委員：はい、お受けいたします。 

教育長：日程番号第 3、協議第 3 号 町総合振興計画「実施計画（案）Ｈ29～31 年度」に

ついて説明をお願いします。 

藤井課長：協議第 3 号 町総合振興計画「実施計画（案）Ｈ29～31 年度」について、別紙

について、協議方お願いします。平成 29 年 2 月 21 日提出 長洲町教育長 松

本 曻でございます。 

    （以下、別紙にて「特別支援教育支援員事業」、「長洲寺子屋学習塾事業」、「スポ

ーツ環境整備事業」等について説明） 

教育長：今の件について、ご質問、ご意見はございませんか。 

木下委員：部活動の社会体育への移行はにこにこが受けてくれるのか。 

大山委員：社会体育への移行と放課後の居場所づくりは別に考えるべき。 

教育長：まとめると、放課後の居場所づくりについて整理したい。 

松林補佐：週 1 回放課後に体を動かす。放課後の中に組み込まれないのか。 

隈部委員：スポーツだから放課後とは違う。 

大山委員：スポーツに限ってスポーツをしなくなった子に機会を作ってあげることを考え

なくては。 

田中委員：送迎に金魚タクシーの利用はできないか。予算を立てられないか。 

木下委員：スポーツ振興計画にそって動いているはずと思っている。 

松林補佐：学校に戻すのかのなど考えるのか。 

大山委員：今更戻すことはない。5 時からできるようにならないかと模索していく必要があ

る。 

田中委員：特別支援教育支援員は小学校 2 名ずつ、中学校 1 名ずつになるということでし

たか。 

藤井課長：今のところそのように考えています。 

田中委員：玉名や荒尾は時給が高いらしくて、もう一度言えるなら言ってください。 

大山委員：全校学力・学習状況調査の結果は小中別々という話ではなかったか。３２年度

の目標値としてすべての教科で全国平均以上というのはとどかないのではない

か。たとえば町全体の平均値が全国より上というぐらいでいいのではないか。 

木下委員：結果を分析して、低い所に力を入れる。点数が独り歩きしなうように、何のた

めのテストかを押さえておく。 

大山委員：目標値、平成 32 年度は振興計画を立てた時点で書いているんですか、今更変え

られないんですか。 

隈部委員：目標値は見え方としては美しいですが、成就値で書いたらどうか。持っている

実力が発揮されているかどうかが。 

大山委員：クラスによっても全然違うし。学年でも違う。 

大山委員：グランドの 3,935,400 円は 
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藤井課長：トイレの改修やジョギングコースのゴムチップの張替等です。 

教育長：これでよろしいでしょうか。それでは、この件はこれで終わります。 

 

教育長：日程番号第 4、協議第 4 号 平成 28 年度教育委員会の権限に属する事務の管理及

び執行状況の点検及び評価に係る評価員の委嘱について、説明をお願いします。 

藤井課長：協議第 8 号 協議第 4 号 平成 28 年度教育委員会の権限に属する事務の管理及

び執行状況の点検及び評価に係る評価員の委嘱について、別紙について、協議

方お願いします。 

平成 29 年 2 月 21 日提出、長洲町教育長 松本 曻でございます。 

（以下、別紙にて説明） 

教育長：今の件について、ご質問、ご意見はございませんか。 

大山委員：これについては、協議でなく議案ではないか。 

大山委員：年度当初に出すべき内容ではないか。前期の分を出して、評価委員の先生に見

てもらうべきなので、それよりも早く出さなければ。今後の予定はどうなって

いる。 

松林補佐：2 月末に 28 年度のとりまとめを出して、評価委員に見てもらう。その後、教育

委員会に出して、3 月末に評価員に出す。4 月にそれに対して意見を聴収する聴

収する。 

大山委員：それで間に合うのか。いつもやっているのができていない。 

各委員：人選については了承します。 

教育長：それでは、この件はこれで終わります。 

 

教育長：日程番号第 6、報告第 18 号生徒指導について、説明をお願いします。 

藤井課長：報告第 18 号 生徒指導について、このことについて、別紙のとおり報告します。

平成 28 年 10 月 27 日 長洲町教育長 松本 曻でございます。 

    （以下、別紙にて説明） 

【非公開】 

教育長：それでは、この件はこれで終わります。これで本日の全日程を終了します。 


